Premier test concluant pour David Kuster sur 50 km marche

Il a fini par avouer qu'il était « très stressé » au moment de prendre le départ du premier 50 km marche de sa carrière, hier matin, au Critérium national de Balma. Et il y avait de quoi. On ne sait jamais vraiment à quoi s'attendre sur ce type d'effort, encore moins quand on a seulement 20 ans.

Mais David Kusters'en est finalement sorti avec les honneurs. c'est un euphémisme. Deuxième de l'épreuve et premier Français en 4h19'44", l'espoir alsacien a



Si son avenir à court terme se situe sur 20 km marche, David Kuster a montré de belles choses sur 50 bornes hier, DR

certes échoué dans sa quête d'une qualification pour la prochaine Coupe du monde de marche (2-3 mai à Minsk, en Biélorussie). Il aurait fallu courir en 4h05' environ, lui-même ambitionnant carrément de descendre sous les 4 heures. Le Widensolien de l'EFS Reims était d'ailleurs dans le bon tempo, mais les deux cartons reçus dans les dix premiers kilomètres ont fini par se payer. « J'étais sur les bases de 3h59' au 30° km, raconte le marcheur haut-rhinois. Mais de suite après, je prends mon 3° carton et j'écope de 5 minutes de pénalité. Je suis resté calme, mais attendre 5 minutes sur place, c'est long ! Quand je suis reparti, j'avais les jambes coupées. C'est devenu plus difficile. » Souffrant des genoux, ralenti par le vent, David Kuster a malgré tout mis un point d'honneur à finir, « au courage ». « Il y a beaucoup de positif et ce ne sera pas mon dernier 50 km », conclut d'ailleurs l'intéressé, qui devrait retenter le coup « à l'automne prochain ».

Le bilan est en revanche un peu moins reluisant pour son camarade strasbourgeois Florian Mayer (AVEC), contraint à l'abandon à miparcours après « un énorme passage à vide », sans doute dû « à une préparation insuffisante » du fait de ses études en école de police. « C'est un échec que j'assume totalement, mais je reviendrai au moins aussi fort », assure l'Alsacien. Rendez-vous est pris. Fabien ROUSCHOP